



AMLO informa que no hay reporte de daños tras sismo, lamenta fallecimiento de dos personas

El presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) informó en un video en su cuenta de Twitter que hasta el momento no se reportan daños por el **sismo** que se registró la **madrugada de este jueves**. Sin embargo, lamentó el fallecimiento de dos personas que reportaron autoridades de Ciudad de México.

"Tuvimos una réplica del sismo con magnitud de **6.9 con epicentro en Coalcomán**. Se sintió en Michoacán, Colima, Jalisco, Guerrero y Ciudad de México. Hasta ahora no hay reporte de daños", publicó.

En un video en la red social comentó que la replica ocurrió al rededor de la 1:20 de la mañana y que la información en la capital del país, es que no se reportan daños.

"Lamentablemente dos personas perdieron la vida en la Ciudad de México, de acuerdo al reporte de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno. En la zona del epicentro en Michoacán, Colima y Jalisco ninguna desgracia", informó más tarde el presidente.

La madrugada de este jueves se registró un nuevo sismo que de acuerdo con información preliminar del Servicio Sismológico Nacional tuvo una magnitud de 6.9, mismo que se percibió con fuerte intensidad en la capital del país.

De acuerdo con los primeros reportes el movimiento telúrico tuvo un epicentro a 84 kilómetros al Sur de Coalcomán, Michoacán, al igual que el [sismo](#) del pasado lunes 19 de septiembre.

https://politico.mx/amlo-sobre-sismo-de-69-hasta-ahora-no-hay-reporte-de-danos?utm_source=webpush